
Pièces 6 Pièces

Superficie 306 m²

Référence MZISM068

Prix 6 755 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Michael zingraf vous propose à la vente cette villa située dans un domaine fermée

et sécurisé avec gardien. Cette propriété est une véritable perle de l'immobilier de

prestige.  Elle  bénéficie  d'une  vue  mer  époustouflante  dans  un  secteur  calme  et

résidentiel.  Le  hall  de  réception  mène  à  un  vaste  séjour  ouvrant  sur  de  larges

terrasses  offrant  une  vue  mer  à  couper  le  souffle.  Au  rez-de-jardin  se  trouve  la

cuisine  indépendante  équipée  salon,  séjour,  ainsi  qu'une  chambre  en  suite.  À

l'étage,  trois  chambres  de  maître  avec  dressing  et  salles  de  bains,  ainsi  qu'une

grande terrasse avec vue mer. Le ...

Villa with panoramic sea view over the village of Saint-TropezThis villa, located in a

gated  and  secure  estate  with  caretaker,  is  a  real  gem  of  prestige  real  estate.It

boasts breathtaking sea views in a quiet, residential area.The reception hall leads to

a vast living room opening onto large terraces offering breathtaking sea views.The

garden  level  features  a  fully-equipped  kitchen,  living  room  and  en  suite

bedroom.Upstairs are three master bedrooms with dressing rooms and bathrooms,

plus a large terrace with sea views.The spacious basement can accommodate two

cars, and boasts a storage room, ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINTE-MAXIME

6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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